

Heurigen-Drive-in mit Angeboten

Beim Winzerhof Widmayer in Mautern kann man beim „Drive In“ Jause oder Wein abholen. Der Heurigen ist noch bis 7. März täglich zwischen 16 und 19 Uhr geöffnet. Mehr Infos unter: www.widi-wein.at

**Department mit neuer Leitung**

Doris Behrens wechselte vom National Health Service Wales zur Donau-Uni Krems als Leiterin des Departments für Wirtschaft und Gesundheit.

PRIVAT

„Darf meinen Traumberuf ausüben“

Zwettl. Der Verein „Flotte Lotte“ setzt sich gegen Lebensmittelverschwendung ein; Regionales wird eingekocht

VON TERESA STURM

Statt Lebensmittel wegzwerfen, einfach einkochen. Das war die Idee hinter dem Zwettler Verein „Flotte Lotte – WaldviertlerInnen machen Sinn“, als er 2015 gegründet wurde. Ein paar Jahre und Tausende Currys, Chutneys und Aufstriche später, will der Verein zumindest flächenmäßig weiter wachsen.

Zuerst habe man für den Eigenbedarf Lebensmittel, die sonst weggeworfen worden wären, eingekocht, erzählt Daniel Ruttinger vom Verein. Dann habe es immer mehr Anfragen gegeben.

Mittlerweile arbeitet man mit zwei größeren Betrieben zusammen, bekommt aber auch von privaten Gartenbesitzern oder von Landwirten Lebensmittel. Von Anfang an als Partner dabei war etwa auch der Lebensmittel-



WWW.FOTO-ROSEMARIE.AT

Ingrid Brandweiner wurde vom AMS vermittelt und kocht seit drei Jahren für den Verein

großhändler Kastner. Derzeit hat der Verein fünf Teilzeitangestellte. Ingrid Brandweiner ist eine davon. Sie sei über das AMS zu der Stelle gekommen,

erzählt sie gegenüber dem KURIER. „Ich bin seit drei Jahren dabei und koche. Ich kann sagen, in den letzten Jahren darf ich meinen Traumjob ausleben“, sagt

Brandweiner. Sie geht zwar im September in Pension, will aber dem Verein treu bleiben: „Zumindest einen Tag in der Woche möchte ich hier kochen.“

Corona habe auch Veränderungen für den Verein gebracht. Manche Partner sind weggefallen, dafür habe man vermehrt mit regionalen Bauernläden zusammengearbeitet, erklärt Ruttinger.

Während man mit dem bisherigen Konzept weitermachen will, möchte man im laufenden Jahr wachsen. Die Lager- und Geschäftsflächen werden nämlich langsam zu klein. Zudem hat man jetzt eine GmbH gegründet, weil das Projekt so stark gewachsen ist. Zusätzliche Ehrenamtliche oder Hobbyköche, die sich engagieren wollen, seien jederzeit willkommen, sagt Ruttinger.

Der Verein Flotte Lotte finanziert sich durch Mitgliedsbeiträge, Geld- und Gemüse-/Obst-Spenden sowie durch den Verkauf der Produkte. Mehr Informationen gibt es unter www.flottelottezwettl.at